

22. März 2022

1 von 1

Mitteilungen

Die Ortsvorsteherin, Frau Herz, trägt den Ortsbeiratsmitgliedern die vorbereiteten Beschlüsse zu der kommenden gemeinsamen Sitzung mit dem Ortsbeirat Vorderer Westen vor und stellt diese zur Diskussion. Die Ortsbeiratsmitglieder wünschen sich, dass die Wertschätzung für die bereits geleistete Arbeit und die bereits durchgesetzten Maßnahmen betont wird. Wünschenswert ist eine Überprüfung, ob Sanitäranlagen angebracht werden können und ob eine Stelle für einen Nachtbürgermeister oder eine Nachtbürgermeisterin seitens der Stadt geschaffen werden kann. Wichtig ist auch zu betonen, dass nicht die Friedrich-Ebert-Straße mit ihrem gastronomischen Angebot kritisiert wird, sondern nur die Konfliktsituationen, Lärmbelästigungen und Vermüllung, welche hauptsächlich an den Wochenenden stattfinden.

Julia Herz
Ortsvorsteherin

Miriam Winklhöfer
Mitglied/Schriftführerin